

Yung Beef: renacer y evolución de un ícono del trap Español

El Ciudadano · 28 de junio de 2024

El líder del trap en España, relató su lucha personal contra las drogas y sus planes tras rehabilitación antes del Infierno Festival



Fernando Gálvez Gómez, conocido artísticamente como **Yung Beef**, ha sido una figura prominente en la escena del **trap español** desde sus inicios con **Kefta Boys** y la formación de **PXXR GVNG**. Conocido por su estilo desafiante y crudo, ha lanzado éxitos como «**Ready pa' morir**» y «**Si tú te vas**», mientras desafiaba las normas de la industria musical con su sello **La Vendición Records**.

También puedes leer: **Conoce el performance que rememora historia LGTBI en México**

Recientemente, Yung Beef ha emergido de un centro de **desintoxicación** en **Málaga**, donde pasó más de dos meses confrontando sus **adicciones**. Acompañado por su amigo Isha, reconoce la necesidad de alejarse del círculo destructivo en el que estaba inmerso, especialmente por **el bienestar de sus hijos y seres queridos**.

En una entrevista, Yung Beef describió su experiencia en **Japón** como un **intento fallido de escapar de sus problemas mediante la distancia geográfica**. Reconoció que dejar las drogas va más allá de la

abstinencia física, implicando la **resolución de los problemas subyacentes con la ayuda profesional adecuada**.

Mirando hacia el futuro, Yung Beef se prepara para su actuación en el **Infierno Festival en Salobreña, Granada**, un evento esperado por más de 13 mil fans. A pesar de sus inseguridades y miedos, está decidido a **honrar el apoyo de sus seguidores y cumplir con sus responsabilidades**.

Sobre su carrera, Yung Beef señaló que su próximo álbum, «**El Plugg 3**», será un hito significativo. Además, planea colaboraciones internacionales que reflejan su pasión por **la música callejera y el reguetón caribeño**.

En cuanto a su vida personal, Yung Beef está trabajando en reconciliar sus dos identidades: el artista provocador y el hombre con responsabilidades familiares. Reconoció que la clave para su estabilidad futura radica en **mantenerse conectado consigo mismo** y en **controlar las influencias negativas que pueden llevarlo por mal camino**.

Con su regreso al escenario y sus proyectos musicales en curso, Yung Beef enfrenta un nuevo capítulo con determinación y un renovado enfoque en su bienestar personal y profesional.

También puedes leer: [**¿Cuál es el origen del Día Internacional del Orgullo LGBT?**](#)

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano